
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
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SESSIONE  D'URGENZA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00027            DEL  07/08/2014 

 

OGGETTO :    PARERE AI SENSI DELL’ART.55 DELLA DELIBERAZIONE DI C.C. N. 

5/2014, MODIFICATA CON DELIBERAZIONE DI C.C. N. 22/2014 SU N. 5 PROPOSTE DI 

DELIBERAZIONI DI C.C. CONCERNENTI TRIBUTI TARI - TASI E IMU 2014. 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 7 del mese di agosto, alle ore 11:38 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 PARISI Sig. Francesco SI 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 POSCA Sig. Massimo NO 
4 CASSANO Sig. Vito NO  15 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
5 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  16 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
6 DE FRANCESCO Sig. Armando NO  17 VIGGIANO Sig. Giuseppe NO 
7 DE MARZO Sig. Nicola SI  18 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
8 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  19 ZACCARIA Sig. Massimo SI 
9 GRILLI Sig.ra Silvana SI  20 CARELLI Sig. Italo SI 

10 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     
11 LEONETTI Sig. Lorenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 



 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vito Cassano Armando De Francesco Massimo Posca Giuseppe Viggiano  

 



 



 

 

Il Presidente Dott.ssa Micaela Paparella riferisce: 

 

La Ripartizione Tributi con nota prot. n. 167520 del 18.07.2014, ha trasmesso, per il previsto 
parere ai sensi dell’art.55 della deliberazione di C.C. n. 5/2014, modificata con deliberazione di C.C. 
n. 22/2014, le seguenti proposte di deliberazioni, allegate al presente provvedimento in forma 
integrante e sostanziale: 

 D.C. n. 2014/150/00003 “ Approvazione Regolamento per l’istituzione e l’applicazione della 
tassa sui rifiuti – TARI”; 

 D.C. n. 2014/150/00004 ” Approvazione Piano Economico Finanziario del servizio di 
gestione dei rifiuti urbani per l’anno 2014; 

 D.C. n. 2014/150/00005 “ Tariffe per l’anno 2014 della tassa sui rifiuti – TARI”; 
 D.C. n. 2014/150/00006 “ Approvazione tariffe IMU 2014”; 
 D.C. n. 2014/150/00007 “ Approvazione aliquote TASI 2014”; 

 

Con successiva nota prot. n. 170321 del 23.07.2014, allegata al presente provvedimento, il Sig. 
Sindaco unitamente al Sig. Segretario Generale, hanno rappresentato a questo Consiglio l’urgente 
adempimento del prescritto parere, per le motivazioni tutte indicate nella precitata nota; 
 
Allo scopo è stato convocato apposito Consiglio Municipale per la discussione di quanto sopra; 
 
Intervengono vari Consiglieri, come da verbale agli atti; 
 
La Consigliera De Tullio Cinzia propone al Consiglio l’approvazione del seguente emendamento, in 
atti contenuto e che di seguito si trascrive integralmente: “In merito al la TARI, s i  
suggerisce una modif ica al l 'art icolo 27 del regolamento, in part icolare al punto 5 
e 3. Al punto 5 r iducendo a massimo 5 i  component i  del nucleo fami l iare, 
lasciando i l  valore ISEE compless ivo a € 25.000. Al punto 4 s i  sugger isce 
l 'aumento del valore ISEE a € 20,000, a favore del la categoria ultraottantenni .  
Sempre in meri to al l 'appl icazione del la TARI, s i  s uggerisce di  inser i re nel  
regolamento l 'esenzione per le famigl ie con disabi l i  con percentual i  di  inval id ità 
maggior i  al  74% e t i to lar i  di  legge 104 del 92, comma 3, al la luce, ovviamente, 
del reddito famil iare e proporzionalmente ad esso, ovviamente. Per quanto 
r iguarda invece l 'appl icazione del l ' IMU, s i  suggerisce che venga reintrodotto i l  
cr i ter io del le detrazioni per ciascun f igl io a car ico ” .  
I l  suddetto emendamento, posto ai vot i  att iene le seguenti  r isul tanze: 
“approvato”  con n. 13 vot i  favorevol i  e n . 4 astenuti  (  Carel l i  –  Mercurio –  
Santorsola –  Impedovo) su n. 17 Consigl ier i  presenti  e votant i  espress i  per 
alzata di mano.  
 
 

IL  CONSIGLIO 
 
 
UDITI gli interventi di vari Consiglieri, come da verbale agli atti;  
 
VISTE le risultanze di voto sull’emendamento proposto dalla Consigliera De Tullio Cinzia; 
 
VISTO l’art.55 della deliberazione di C.C. n. 5/2014, modificata con deliberazione di C.C. n. 
22/2014; 
 



 

VISTO il Regolamento istitutivo dei Municipi; 
 
PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 41 del vigente 
Regolamento sul Decentramento Amministrativo, si è ritenuto di omettere i pareri di regolarità 
tecnica e contabile di cui agli artt.li 49 e 151 del D.Lgs. n. 267/2000 in relazione al contenuto della 
proposta stessa. 
 
Con n. 13 vot i  favorevol i  e n. 4 astenuti  ( Carel l i  –  Mercur io –  Santorsola –  
Impedovo) su n. 17 Consigl ier i  present i  e votanti  espressi  per alzata di mano.  
 
 

DELIBERA 
 
ESPRIMERE PARERE favorevole, ai sensi dell’art.55 della deliberazione di C.C. n. 5/2014, 
modificata con deliberazione di C.C. n. 22/2014, sulle sotto elencate proposte di deliberazioni, 
compreso l’emendamento in narrativa che qui di seguito si intende integralmente riportato, 
allegate al presente provvedimento in forma integrante e sostanziale: 

 D.C. n. 2014/150/00003 “ Approvazione Regolamento per l’istituzione e l’applicazione della 
tassa sui rifiuti – TARI”; 

 D.C. n. 2014/150/00004 ” Approvazione Piano Economico Finanziario del servizio di 
gestione dei rifiuti urbani per l’anno 2014; 

 D.C. n. 2014/150/00005 “ Tariffe per l’anno 2014 della tassa sui rifiuti – TARI”; 
 D.C. n. 2014/150/00006 “ Approvazione tariffe IMU 2014”; 
 D.C. n. 2014/150/00007 “ Approvazione aliquote TASI 2014”; 

 

 

TRASMETTERE copia della presente deliberazione, ad intervenuta esecutività alle Ripartizioni: 

- Segreteria Generale; 
- Tributi. 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



  

Punto n.3 (tre) :  

-  Parere ai  sensi  del l 'ar t .  55 del la del iberazione di  C.C. 

n.5/2014,  modi f icata con del iberazione di  C.C. n.22/2014 su 

n.5.  

Parla i l  Presidente :  Parere espresso ai  sensi  del l ’ar t ico lo 55 

del  Regolamento sul l ’approvazione del  Regolamento pe r  

l ’ is t i tuzione e l ’appl icazione del la tassa sui  r i f iut i  TARI ;  

l ’approvazione del  p iano economico –  f inanziar io del  serviz io 

di gest ione dei  r i f iu t i   urbani  per l ’anno 2014; le tar i f fe per 

l ’anno 2014 e la tassa sui  r i f iut i  TARI;  approvazione IMU 

2014 e approvazione al iquote TASI per l ’anno 2014.  

Prel iminarmente r ingrazio i l  lavoro svol to dal le Commissioni ,  

so che ci  stanno inol t rando una ser ie di  r ichieste e parer i  

urgent issimi.  Noi  c i  s iamo insediat i  da neanche un mese e 

quindi  mi rendo conto che i l  lavoro è frenet ico e vi  r ingrazio 

per quel lo che state facendo, anche in considerazione del  

per iodo di  fer ie,  d i  sospensione dei  lavor i  che ci  è stato poi  

r ichiesto dal  Segretar io Generale,  vi  r ingrazio per lo studio 

che state af frontando. Volevo fare un’ introd uzione di  questa 

normativa. Come sappiamo la legge di  stabi l i tà  del  2014 ha 

introdotto l ’ imposta unica comunale,  che ha prat icamente 

var iato la discipl ina del l ’ IMU stabi lendo diverse forme di  

esenzione di  pagamento. L’ imposta unica comunale è 

composta quindi dal l ’ IMU, dal la TASI prevista per i  serviz i  

comunal i  indivis ib i l i  e dal la TARI che è la tassa che ha 

sost i tu i to la TARES. Questa normativa ha previs to una forma 
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di esenzione sul  pagamento del la pr ima casa,  prevedendo 

comunque del le forme di  pagamento che r imangono in p iedi  

per le cosiddette abi tazioni  d i  lusso, per quel  che r iguarda le 

vi l le ,  i  castel l i  o  le case di  pregio stor ico. Io adesso passerei  

la parola al  Consigl iere Batt ista che voleva intervenire.  

Prego.  

Parla Battista (P.D.) :  Grazie,  Presidente. Nico Batt is ta,  

Part i to Democrat ico. Come ben sapete,  noi  non abbiamo 

avuto modo di  approfondire questa quest ione, in quanto la 

nostra Commissione si  è insediata stamatt ina. Quindi ,  quel lo 

che abbiamo potuto cogl iere è stato grazie al l ’ invio  

te lematico dei  format i  pdf del le normative. La cosa 

interessante, così come aveva Lei  ant ic ipato,  è che questa 

legge di  stabi l i tà 2014, ha dato delega ai  Comuni,  d i  unire 

queste t re tasse, TARI,  TASI e IMU, e includer le in un’unica 

imposta comunale. Naturalmente con questa delega data ai  

Comuni è stata consent i ta anche la var iazione del le 

percentual i  d i  appl icazione di  queste tasse. Olt re su alcune 

quote, se non r icordo male era l ’11,5 per mi l le,  è s tata data 

facol tà ai  Comuni di  appl icare un di f ferenziale che si  aggir a 

intorno al lo 0,8%. Per quanto r iguarda la TARI che è la cosa 

che incide di  p iù sui  c i t tadini  baresi ,  sostanzialmente è 

basata sul  pr incipio che chi  p iù inquina più paga,  quindi  s i  è 

tentato di  tar i f fare l ’ impatto che ogni  s ingolo c i t tadino, ogni  

singola famigl ia,  ha sul  serviz io di  smalt imento dei  r i f iut i .  La 

http://www.michelealtamura.net/
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tar i f fazione avviene secondo due quote: una quota f issa ed 

una quota var iabi le.  La quota f issa è relat iva  a quel la che è 

la superf ic ie degl i  immobi l i  dei  var i  propr ietar i .  La novi tà sta 

nel  fat to che non sono tenut i  a l  pagamento solo i  propr ietar i ,  

ma anche coloro che occupano l ’appartamento. Mentre la 

quota var iabi le è dettata anche dal  numero degl i  occupant i .  

Poi  c i  sono del le r iduzioni  che vengono appl icate secondo la 

t ipologia degl i  eserciz i  commercial i ,  e secondo anche i l  

nucleo famigl iare o i l  nucleo dei  component i  del le famigl ie o 

se c i  sono magar i  degl i  anziani  ul t ra ot tantenni .  Addir i t tura c i  

sono del le esenzioni  per quanto r iguarda ol t re ai  local i  

comunal i ,  le associazioni  ONLUS, gl i  ent i  mo ral i  e le famigl ie 

che hanno un ISEE infer iore ai  4.000 euro,  e che quindi  sono 

quasi  sul la sogl ia di  povertà.  Dunque per raz iocinio sono 

esentat i  dal  pagamento d i  questa tassa. Sinceramente noi  

non abbiamo avuto modo di  approfondire,  auspichiamo che i l  

Comune abbia appl icato l ’a l iquota più bassa per non incidere 

sul  bi lancio famigl iare che è già disastrato da questa cr is i  

mondiale che ormai  af f l igge tut to i l  p ianeta. E’  chiaro che 

quando si  t rat ta i  approvare degl i  aument i  d i  tasse, tar i f fe,  è 

una cosa che ci  prende tut t i ,  c i  crea un magone, però è 

chiaro che i  b i lanci  comunal i  vengono costrui t i  anche r ispetto 

a quel l i  che sono le potenzial i  entrate e i  serviz i  erogat i  sono 

anche in funzione di  quel le che sono le entrate che le 

amministrazioni  comunal i  hanno da tut ta una ser ie di  t r ibut i  e 

http://www.michelealtamura.net/
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balzel l i .  Questo è quanto s iamo r iusci t i  a far emergere in 

questa let tura.  Ripeto, auspichiamo che i l  lavoro fat to dai  

tecnic i  comunal i  s ia stato i l  meno impattante per le famigl ie,  

e c i  auguriamo che non ci  s iano nel  cors o del l ’anno ul ter ior i  

aument i  e aggravi  per i  c i t tadini  baresi .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  Consigl iere Batt ista.  Prego,  

Consigl iere Biancof iore.   

Parla Biancofiore (S.E.L.) :  Buongiorno a tut t i ,  a i  col leghi  e 

ai  c i t tadini  che sono venut i  qui  oggi  ad accompagnarci  in  

questa discussione. Noi ier i  abbiamo dato let tura e abbiamo 

condiviso i l  documento. Naturalmente, part icolarmente per c iò 

che r iguarda l ’ impatto sociale del l ’ imposta e part icolarmente 

per quanto r iguarda la TARI,  abbiamo anal izzato un p o’ e 

chiediamo chiar iment i ,  ma soprattut to un impegno maggiore 

per c iò che concerne le agevolazioni ,  le r iduzioni  e gl i  

abbat t iment i  per quanto r iguarda i  c i t tadini  con disabi l i tà ,  

perché ci  è sembrato che s ia possibi le fare di  p iù,  che non 

sia contemplato  e che dunque si  possa fare d i  p iù.  E poi ,  

chiediamo anche un chiar imento r ispet to ai  quart ier i  e ai  r ioni  

impegnat i  nel la raccol ta di f ferenziata,  perché da una let tura 

at tenta,  i  quart ier i  che dovessero superare una percentuale di  

raccol ta di f ferenziata,  di  un certo l ivel lo,  c i  sarebbe uno 

sgravio per i  c i t tadini .  E a l la luce di  questo, sarebbe bene 

secondo noi ,  che c i  fosse una tutela,  un r iconoscimento,  una 

def iscal izzazione per tut t i  i  c i t tadini  che personalmente,  
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quot id ianamente, anche nei  quart ier i  che non sono raggiunt i  

dal la raccol ta di f ferenziata,  quel la porta a porta per 

intenderci ,  quel la per palazzi ,  s i  occupano invece del  

confer imento preciso e di f ferenziato dei  r i f iu t i .  Al la luce di  

questo, s iccome qualcuno potrebbe r ispondere che è 

impossibi le  ver i f icare per c iascun ci t tadino come fa la 

raccol ta di f ferenziata,  chiediamo che vengano aumentat i  i  

centr i  d i  confer imento, perché nel  Comune ci  sono alcuni  

centr i  d i  confer imento più grandi  per i  r i f iut i  e quindi  se quest i  

fossero potenziat i  e aumentat i  nel  numero, per i  c i t tadini  

anziani ,  per i  c i t tadini  con disabi l i tà ,  per gl i  utent i  che sono 

occupat i  nel le at t iv i tà di  lavoro tut t i  i  g iorni ,  sarebbe più 

faci le magari  andare a contr ibuire,  anche perché, raggiunto 

un certo numero di  chi l i  d i  r i f iut i ,  pe r i  c i t tadini  anche in 

questo caso c’è un r isparmio sul la TARI.  Quindi  chiediamo 

che i l  Comune preveda degl i  orar i  p iù al largat i  per poter  

portare i  r i f iut i  in quest i  centr i ,  e un maggior numero degl i  

stessi  per r isolvere i l  problema del la lontananza, perc hé 

magari  chi  non ha l ’auto o chi  non ha la possibi l i tà di  portare 

anche i  r i f iut i  pesant i ,  avere i l  centro di  confer imento più 

vic ino, potrebbe essere un incent ivo a fare la raccol ta 

di f ferenziata.  Questo è quanto abbiamo discusso ier i  e 

queste sono le r isul tanze del la nostra d iscussione. Grazie.   

Parla i l  Presidente :  Grazie,  Consigl iere Biancof iore.  Prego,  

Consigl iera De Tul l io.  
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Parla De Tull io (P.D.) :  De Tul l io Cinzia,  Part i to Democrat ico.  

Anal izzando i  cr i ter i  con i  qual i  sono state stabi l i te  le 

percentual i  con le qual i  noi  dobbiamo pagare la TARI,  a 

di f ferenza del la tassa precedente c ioè del la tassa 

smal t imento r i f iut i ,  che f ino a poco tempo fa era denominata 

TARES, nel  leggere at tentamente,  ho potuto notare che due 

cr i ter i  sono stat i  esattamente r icop iat i .  Perché in precedenza 

c’era i l  cr i ter io che r iguardava nucle i  famigl iar i  con valor i  

ISEE non superior i  a i  4.000 euro, a condiz ione che non 

possedessero neanche una propr ietà e inglobava anche i l  

cr i ter io del  valore ISEE di  10.000 euro per gl i  u l t ra 

ot tantenni .  A di f ferenza dei  cr i ter i  appl icat i  per la TARES è 

stato introdotto un nuovo cr i ter io,  quel lo che prevede 

l ’esclusione del la nuova TARI anche al le famigl ie con un 

valore superiore.  Par l iamo di  un valore ISEE di  25.000 euro a 

condiz ione che abbiano  solo una casa di  propr ietà con al  

massimo due pert inenze. L’elemento da tenere in 

considerazione in questa ul t ima t ipologia è la composiz ione 

del  nucleo famigl iare.  I l  nucleo famigl iare che prende in 

considerazione i l  terzo cr i ter io che è quel lo aggiunt iv o 

r ispet to al la vecchia TARES, è quel lo che r iguarda una 

famigl ia composta da 6 o più di  6 component i .  Ri tengo che 

questo cr i ter io s ia un cr i ter io che sicuramente andrà a danno 

del  ceto medio –  a l to,  non solo perché la maggior parte del le 

famigl ie è compos ta da 4/5 persone,  ma soprattut to sul la 
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base del  presupposto con cui  noi  andiamo ad appl icare la 

tar i f fa,  perché purtroppo i l  valore ISEE non è un valore 

ver i t iero al  100%, in quanto i l  CAF ha l ’unica responsabi l i tà  

di dover dichiarare quel lo che è dichiarato dal  contr ibuente,  

non ha l ’obbl igo di  ver i f icare la ver id ic i tà del la dichiarazione. 

Quindi  da questo emergeranno sicuramente casi  in cui  la  

maggior parte del le famigl ie non pagherà la TARI,  ma non 

sarà un valore che effet t ivamente corr isponde al la loro  

capaci tà produtt iva di  reddi to.  Lo stesso vale per 

l ’appl icazione degl i  stessi  cr i ter i  per l ’ IMU, considerando che 

per i l  pagamento del l ’ IMU, è stata e l iminata la detrazione 

del l ’abi taz ione pr inc ipale che era di  200 euro e in più i  50 

euro che venivano detrat t i  per ogni  f ig l io a car ico. Ri tengo 

che quest i  s iano gl i  unic i  e lement i  ogget t iv i  che ci  permettono 

effet t ivamente di  creare una tassa a misura d’uomo. Perché i l  

numero dei  f ig l i  non può essere s icuramente inventato,  ma è 

l ’unico dato oggett ivo,  così  come la detrazione dei  200 euro 

per l ’abi tazione pr incipale.  Se noi  appl icassimo questo 

cr i ter io sost i tuendolo con i l  valore ISEE, probabi lmente molte 

famigl ie i ta l iane, come è capi tato nel l ’anno 2012, non 

andranno a pagare IMU per la pr ima abi tazione, c iò  che 

invece adesso sicuramente pagheranno, e pagheranno con un 

coeff ic iente molto a l to.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  Consigl iera De Tul l io.  Ci  sono  

al t r i  intervent i? Prego, Consig l iere Paris i .  
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Parla Parisi  (P.D.) :  Buongiorno a tut t i ,  Par is i  del  P.D. Per  

sommi capi  Cinzia De Tul l io mi  ha ant ic ipato sul le 

problemat iche di  queste tasse. Ovviamente la Commissione 

non ha avuto tempo di  lavorare e s i  demanda tut to oggi  in 

Consigl io,  pertanto i l  mio voto su questo sarà espressamente 

di  parere negat ivo, in  quanto come evidenziato dal la De 

Tul l io c i  sono molte anomal ie.  La vol ta scorsa,  per quanto 

r iguarda la TARI,  specialmente per quanto r iguarda gl i  u l t ra 

ot tantenni ,  faceva r i fer imento i l  reddi to di  40.000 euro ISE, 

con una E. stavol ta invece siamo scesi  a  10.000 euro ISEE. 

Pertanto lascio immaginare a voi  quante persone ul t ra 

ot tantenni  consumano in casa di  immondizia.  A me stava 

megl io quel la del la vol ta scorsa.  Poi  giustamente c i  

vantavamo come Amministrazione, che Bari  fosse una del le 

c i t tà che quasi  pe r  nul la pagava l ’ IMU, e con l ’abbassamento 

del le detrazioni  da 200 euro a 100 euro, e con 

l ’e l iminazione… Perché a Bari ,  come diceva la De Tul l io,  

c ’era un’u l ter iore detrazione,  ol t re ai  200 euro per la casa 

principale e i  50 euro a f ig l io,  c 'era una ul ter iore. . .  Per chi  

non superava i  50.000 euro. Ed in quest i  g iorni ,  c ’era ancora 

gente che aveva versato di  p iù e andava a prendere i  sold i  

indietro dal  Comune. Pur avendo abbassato l ’a l iquota dal  4% 

al 3,3%, con questa el iminazione la gente andrà a pagare un  

sacco di  soldi  per questa stor ia.  Al lora r ipeto,  io vogl io 

capire,  v isto che ormai è al la luce del  sole che siamo una 
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del le c i t tà che si  vantava di  aver chiuso i l  b i lancio in at t ivo,  

se non vado errato,  qualcuno mi può sment i re,  d i  500.000 

euro… I l  Comune, l ’Amministrazione.  Siamo una di  quel le 

ci t tà,  che abbiamo avuto, grazie ai  cost i  del la pol i t ica,  ha 

avuto un abbat t imento, che io con ignoranza, ma facendo due 

cont i ,  t ra l ’abbatt imento di  c i rca 80 Consig l ier i  

Circoscr iz ional i  e 11 Consigl ier i  a l  Comune,  con quel lo che 

noi  percepivamo di  gettoni ,  sono ol t re 1.500.000 euro, più i  

r imbors i  a l le aziende per coloro che fanno questo lavoro in 

sost i tuzione del l ’a l t ro,  arr iv iamo a 2.000.000 euro. Io non ho 

avuto occasione di  leggere i l  b i lancio,  ma tut t i  quest i  

r isparmi,  sui  cost i  del la pol i t ica,  io pensavo fossero r iversat i  

sul lo stato sociale.  Più che sul lo stato sociale,  per non far 

pagare la TARI agl i  u l t ra ot tantenni ,  che poverini  spendono 

solo soldi  per le medicine.. .  E s i  paga tanto la sani tà,  e 

questa benedetta TASI,  che purt roppo i l  c i t tadino barese che 

non ha pagato, s i  t roverà a pagare con un conto salato.  

Pertanto i l  mio giudiz io per quanto r iguarda le detrazioni  è 

estremamente negat ivo e voto contro questo.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Prego, Consigl iera De Tul l io .  

Parla De Tull io (P.D.) :  Ho diment icato di  d ire pr ima una cosa 

molto importante.  E’  vero che le detrazioni  cost i tu ivano 

effet t ivamente elemento favorevole e che poteva r idurre d i  

molto l ' IMU, però c ’è da aggiungere un part icolare 

important iss imo. Questo lo dico perché lavoro presso un 
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CAF, quindi  è un dato ef fet t ivamente uf f ic ia le.  La 

dichiarazione ISEE è stata aggiornata,  di  conseguenza quel lo 

che è accaduto f inora, mi r i fer isco a quel lo che tu hai  det to 

pr ima, consigl iere Paris i ,  non capi terà più.  Perché 

effet t ivamente c i  saranno dei  control l i  incrociat i ,  t ra agenzia 

del le entrate e INPS, che permetteranno al le dichiarazioni  di  

avere un contenuto ver i t iero e che quindi  probabi lmente, se 

ef fet t ivamente quest i  control l i  c i  saranno, come lo sper o e 

come sono sicura che faranno, probabi lmente l ’appl icazione 

del l ’ IMU potrà agevolare tut te le famigl ie.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  Consigl iera De Tul l io.  Prego,  

Leonett i .   

Parla Leonetti  (P.D.) :  Grazie.  Pr ima, al la vigi l ia di  questo 

Consigl io,  c i  s iamo un att imo confrontat i  io e i l  Presidente,  

sul l ’argomento che st iamo trat tando ora. Eravamo 

preoccupat i  se poteva nascere o meno una discussione visto 

che la Commissione preposta non s i  era ancora insediata,  

visto che ci  avevano res i  noto questo d ocumento in 

pochissimo tempo, invece con sommo piacere, posso notare 

che la preparazione dei  Consigl ier i  è al l ’a l tezza anche del la 

si tuazione. Io in pr imis che non ho avuto la possibi l i tà di  

approfondire in maniera dettagl iata l ’argomento, però gl i  

intervent i  dei  col leghi  mio hanno delucidato su diverse 

si tuazioni .  Io faccio un discorso, in mer i to al l ’argomento, che 

è un po’  più generico, nel  senso che ormai  la legge di  
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stabi l i tà del  2014 impone al  Comune, ai  var i  Comuni  di  

individuare quel le che sono le ta r i f fe,  quindi  aumento o 

diminuzione del la tassa.  Ma la tassa in generale come 

discorso è un qualcosa che fa sempre male al  c i t tadino,  

al lora faccio un passo indietro e dico che l ’ impegno da parte  

del l ’Amministrazione comunale, ma a part i re già da questo 

Munic ipio,  dev’essere quel lo di  individuare i l  modo migl iore 

per far  sì  che questa tassa possa essere abbattuta.  Abbattuta 

grazie al l ’ausi l io di  una ci t tadinanza posi t iva,  perché se noi  

incominciamo a int rodurre nel  nostro st i le di  v i ta,  i l  d iscorso 

del la d i f ferenziata,  i l  d iscorso del  valore del la di f ferenziata,  

così come fanno tut te le nazioni  europee che trasformano 

l ’ immondizia in soldi ,  incominciamo anche noi  a vedere del le 

migl ior ie in ta l  senso. Quindi  i l  mea culpa  lo fare i  g ià perché 

manca questa f i losof ia nel la nostra c i t tà e quindi  chiedo al  I  

Municipio così come anche al  Consigl io comunale, di  t rovare 

quel l i  che sono stat i  i  quart ier i  v i r tuosi  in ta l  senso, perché 

nel la c i t tà di  Bar i  abbiamo anche la possibi l i tà  di  prendere 

anche del le bel le esperienze dal la al t re ex Circoscr iz ioni  e di  

introdur le nel  nostro quart iere,  e chissà l ’anno prossimo, 

magari ,  t roveremo i l  modo per abbat tere queste percentual i .  

A mal incuore, anche contrar iamente a quanto s i  potrebbe 

pensare, c i  s i  aspetta sempre da una posiz ione pol i t ica un no 

al l ’aumento del le tasse, io mi  vedo costret to anche per far  sì  

che la macchina possa cont inuare a funzionare, ad espr imere 
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con un certo rammarico,  un mio parere favorevole al la 

del ibera che st iamo portando oggi  al l ’at tenzione di  tut t i .  

Grazie,  Presidente.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  Consigl iere Leonett i .  Prego,  

Consigl iere Carel l i .  

Parla Carell i  (Mov. 5 Stelle) :  Buongiorno a tut t i ,  Presidente,  

ci t tadini ,  Consigl ier i .  La premessa è d’obbl igo. Ho notato non 

con piacere che c’è un contradd i t tor io a l l ’ interno del la 

maggioranza, che comunque poi  al la f ine sono sicuro che,  

quando si  t rat terà di  dover decidere, anche perché 

fondamentalmente i l  nostro è un parere non vincolante, vi  

metterete tut t i  d ’accordo.  Comunque, in mer i to al le 

considerazioni al l ’ordine del  giorno, ovvero sul  p iano 

tr ibutar io che i l  Comune di  Bar i ,  c i  ha proposto con… Per i l  

parere… Prima di  tut to volevo sotto l ineare in via prel iminare,  

che al l ’ interno del l ’a lbo pretor io di  Bar i  non sono pubbl icate 

le del ibere numero 5 e numero 22 del  2014. Quindi  vogl io che 

si  prenda atto di  questo. Ciò premesso si  rende parere 

obbl igator io appunto in maniera t r ibutar ia secondo le 

disposiz ioni  comunal i .  Per quel  che r iguarda i l  Movimento 5 

Stel le,  quale forza pol i t ica rappresentat iva del le i stanze 

r ivol te ai  c i t tadini ,  devo respingere integralmente i l  p iano 

tr ibutar io proposto, perché al  f ine di  sostenere quanto innanzi  

annunciato,  s i  i l lustreranno con brevi  cenni  le ragioni  che c i  

lasciano fermi nel la nostra posiz ione. In part icolare s i  porterà 
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al la vostra at tenzione la relazione sul le imposte IMU e TASI 

r ispet to agl i  ar t icol i  3,  53 e 47 del la carta cost i tuzionale.  In 

meri to al la TARI s i  r ichiamerà i l  contenuto del  codice 

del l ’ambiente. Orbene, anzi  “or male”,  in r i fer imento al l ’ IMU e 

al la TASI i l  parere del  Movimento 5 Stel le è sfavorevole in 

quanto s i  r i t iene che ta l i  imposte violerebbero la carta  

cost i tuzionale al la stregua del  pr incipio di  capaci tà 

contr ibut iva e di  accesso al la propr ietà abi tat iva.  Senza 

entrare nel  meri to del l ’u l ter iore problematica del  divieto di  

doppia imposiz ione che accomuna IMU e TASI,  è doveroso 

r icordare che l ’ar t icolo 53 del la Cost i tuzione così dispone:  

“Tut t i  sono tenut i  a concorrere al le spese pubbl iche in 

ragione del la loro capaci tà contr ibut iva.  I l  s istema tr i butar io è 

informato a cr i ter i  d i  progressivi tà”.  Ciò r icordato, è 

necessario precisare che per l ’ IMU e la TASI ,  i l  presupposto 

di  appl icazione del l ' imposta è la rendi ta catastale,  quindi  

l ’ampiezza abi tat iva. Ne der iva che a par i tà di  presupposto 

(rendi ta catastale) chi  ha un reddi to più al to,  pr ima par lavamo 

di  castel l i  anche,  è maggiormente favor i to a conservare 

l ' immobi le r ispetto a chi  non ha un reddi to adeguato, con 

relat iva violazione del  pr incipio di  uguagl ianza di  cui  a l l 'ar t .  3 

del la Cost i tuzione. A tal  proposi to s i  consider i  che "I l  

pr incipio di  capaci tà contr ibut iva, combinato con i l  pr incipio 

di  uguagl ianza, impl ica che a s i tuazioni  ugual i  devono 

corr ispondere ugual i  regimi imposi t iv i  e,  correlat ivamente, a 
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si tuazioni  diverse un trat tamento t r ibu tar io disuguale (Corte 

cost. ,  6 lugl io 1972 n.  120)" .  In ordine ai  prof i l i  d i  

compat ibi l i tà cost i tuzionale con l 'ar t .  47 del la Carta 

Cost i tuzionale,  invece, è doveroso r ibadire che: "La 

Repubbl ica incoraggia e tutela i l  r isparmio in tut te le sue 

forme; discipl ina, coordina e contro l la l 'eserciz io del  credi to.  

Favorisce l 'accesso del  r isparmio popolare a l la propr ietà 

del l ’abi taz ione, al la propr ietà diret ta col t ivatr ice e al  d i ret to e 

indiret to invest imento azionario nei  grandi  complessi  

produtt iv i  del  Paese" .  I l  quesi to è leci to:  come può tale 

imposiz ione incent ivare i l  r isparmio popolare del la propr ietà 

abi tat iva? Come si  può favor i re l 'accesso al l 'abi tazione ove i l  

presupposto imposi t ivo è la rendi ta catastale e non la 

capaci tà contr ibut iva? Ritorniamo al  d iscorso ISE e ISEE. E'  

doveroso r ibadire che l ’ indice generatore di  capaci tà 

contr ibut iva è per eccel lenza, i l  reddi to,  come tut t i  ben 

saprete.  Dunque, s i  r i t iene che debba essere lo Stato ad 

erogare i  fondi ,  specie nel la parte r iguardante i  serviz i  

indivis ib i l i ,  così come è sempre stato in passato, e s i  avrà 

ragione di  r i tenere che la TASI è l ' IMU mascherata,  in poche 

parole.  ln  r i fer imento al la TARI,  e concludo,  i l  parere è 

contrar io in quanto la precedente amministrazione non ha 

r ispet tato pedissequamente le normative ambiental i ,  e 

precisamente l 'ar t .  205 del  codice del l 'ambiente,  che impone 

di  porre in essere una raccol ta di f ferenziata par i  a l  65%. I l  

http://www.michelealtamura.net/


 
Comune di Bari - Municipio I, Verbalizzazione Seduta Consiliare del 07 agosto 2014 

_____________________________________________________________________ 

www.michelealtamura.net - Tecnologie per la Comunicazione Congressuale - Ruvo di Puglia (Ba) 
Pagina 15 di 21 

 

15 

 

mancato raggiungimento di  detto parametro,  così come 

emerge dal  s i to uf f ic ia le del la Regione Pugl ia,  det ermina un 

danno economico-patr imoniale ai  c i t tadini  resident i  nel la c i t tà 

di  Bar i .  Ne consegue che anche i l  p iano economico 

f inanziar io del  serviz io d i  gest ione dei  r i f iut i  urbani ,  non è 

confacente r ispetto ai  programmi MSS, in tota le s intonia e 

conformità  r ispetto al la normativa ambientale,  laddove si  

r i t iene che la raccol ta di f ferenziata porta a porta è l 'unica in 

grado di  raggiungere i  parametr i  impost i  dal la legge, e non 

dal  Movimento 5 Stel le.  ln conclusione,  al la stregua di  quanto 

esposto, i l  MSS non r i t iene sussistersi  i  presuppost i  per 

espr imere parere favorevole in ordine al le proposte d i  

approvazione indicate in epigrafe.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  Consigl iere Carel l i .  Ci  sono al t r i  

intervent i? Prego.  

Parla Gril l i  (Decaro per Bari) :  Al lora,  dal la relazione che ha 

fat to i l  Consigl iere Carel l i  emerge chiara una cosa che penso 

ci  torvi  tut t i  d ’accordo, perché penso che ci  s iano degl i  

argomenti  in cui  non ci  può essere contrapposiz ione tra 

maggioranza e opposiz ione,  ma che ci  vedono tut t i  sul l o  

steso fronte. Questa c i t tà non ha mai br i l lato per gl i  indic i  d i  

raccol ta di f ferenziata,  questa è stata una battagl ia che da 

sempre i l  Movimento 5 Stel le ha fat to e che mi ha vis to 

d’accordo. Per cui ,  a un certo momento io penso che sarebbe 

i l  caso di  mot ivare in maniera molto precisa, e lencando tut t i  
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quel l i  che… Elencando tut te quel le che sono le cr i t ic i tà d i  

quel lo che ci  v iene r ichiesto,  perché noi  possiamo votare 

anche in maniera favorevole,  però se non espr imiamo un 

nostro parere ben art icolato. . .  Ch i  leggerà o chi  dovrebbe 

tenerne conto anche in futuro, non si  renderà conto che solo 

migl iorando i l  serviz io,  i  c i t tadini  possono accettare una 

tassa. Cioè, io posso essere tassata anche più,  e mi sembra 

di f f ic i le  in I ta l ia  che si  possa essere tassat i  p iù  di  quel lo che 

siamo già tassat i ,  perché tut t i  sanno come siamo tartassat i . . .  

Però, se c iò venisse poi  convert i to in serviz i ,  a l lora i l  

c i t tadino è più responsabi le ed accet ta in maniera mol to più 

posi t iva quel lo che gl i  v iene imposto. Quindi  tut t i  quest i  

suggeriment i  o tut te queste cr i t ic i tà che sono state elencate,  

io chiedo che vengano messe puntualmente al l ’ interno del  

parere che noi  daremo, e sottoscr i t te da tut t i  quel l i  che 

vorranno sottoscr iver le.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  Consigl iera Gri l l i .  Sì ,  infat t i  io  

volevo aggiungere che a questo punto, se qualcuno ha da 

fare degl i  emendamenti ,  che l i  mettesse per iscr i t to così  

facciamo un documento unico. Prego, Consigl iere Bozzo.  

Parla Bozzo (P.D.) :  Propr io perché sta emergendo un bel  

dibatt i to,  anche per chi  c i  ascol ta,  magari  non conosce bene 

la macchina amministrat iva, noi  oggi  st iamo espr imendo un 

parere non vincolante, ma come vedete c i  appassioniamo 

anche per cose non di  stret t iss ima pert inenza del  Municipio.  
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Io chiedo 10 minut i  d i  sospensione,  af f inché si  possa redigere 

una ser ie di  emendament i  che ogni  gruppo,  ogni  s ingolo 

Consigl iere vorrà mettere, condividere con questo consigl io.  

Questo lo dico af f inché si  possa dare un parere compiuto e 

art icolato r ispetto al la del ibera, votando anche 

favorevolmente o come vorremo, però mot ivandolo,  

migl iorandolo nei  contenut i  con una ser ie di  emendamenti ,  

che ora prendiamo l ' impegno di  mettere nero su bianco in 

quest i  minut i  d i  sospensione.  Grazie.  

Alle ore 11.29 escono i  consigl ieri  Sciacovell i  e Zaccar ia 

(presenti  15)  

Parla i l  Presidente :  Vot iamo per la r ichiesta di  sospensione 

di  10 minut i .  Chi  è favorevole?12 favorevol i  (Carel l i ,  Bozzo,  

Corcel l i ,  Par is i ,  De Marzo,  Viscigl ia,  Biancof iore,  Gri l l i ,  De 

Tul l io,  Batt ista,  Leonet t i ,  Paparel la) .  Chi  è contrar io? 3 

contrar i  (Mercur io,  Santorsola,  Impedovo).  

Sospensione lavori ore 11.20  
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I I  APPELLO ore 11.38 

 

Cognome e nome 

1.  

Gruppo  P A 

1. Paparella Micaela -  Presidente  Part i to Democrat ico  

 

X  

2. Leonett i  Lorenzo - vicepres.  Part i to Democrat ico  

 

X  

3. De Tul l io Cinzia Part i to Democrat ico  

 

X  

4. Batt ista Nicola Part i to Democrat ico  X  

5. Bozzo Antonio Part i to Democrat ico  X  

6. Parisi Francesco Part i to Democrat ico  X  

7. Cassano Vito Part i to Democrat ico   X 

8. Corcel l i  Giuseppe Part i to Democrat ico  X  

9. De Marzo Nicola Decaro per Bari  X  

10. Gri l l i  Si lvana Decaro per Bari  X  

11. Zaccaria Massimo Decaro Sindaco X  

12. Biancofiore Nicola  Sinistra Ecologia e Libertà  X  

13. Viscigl ia Benito  Realtà I tal ia  X  

14. Posca Massimo Forza Ital ia   X 

15. Viggiano Giuseppe Forza Ital ia   X 

16. Impedovo Rosaria  Forza Ital ia X  

17. Mercurio Anna Forza Ital ia  X  

18. Santorsola Michele Forza Ital ia  X  

19. Sciacovel l i  Michele  Nuovo Centrodestra X  

20. De Francesco Armando Movimento Poli t ico Schit tul l i   X 

21. Carell i  I talo Movimento Cinque Stel le  X  
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Parla i l  Direttore ing. Paticchio :  Procedo al l ’appel lo.  17 

present i ,  4 assent i ,  la seduta è val ida.  

Parla i l  Presidente :  Grazie diret tore.  Io volevo r ispondere 

al l 'osservazione fat ta dal  consigl iere I ta lo Carel l i  r iguardo 

l 'a lbo pretor io.  Volevo di r le che la pubbl icazione del le 

del ibere scade dopo 10 giorni .  Dopo i  10 g iorni  c 'e per 

consul tare le del ibere. . .  I l  regolamento è presente sul  s i to 

ist i tuzionale del  Comune, per quanto r iguarda le del ibere o s i  

fa una r ichiesta di  acceso agl i  at t i  o le i  personalmente può 

accedere diret tamente dal  s i stema informatico interno o del  

web del  Comune.. .  

Parla Carel l i  (Mov. 5 Stelle) :  Non par lavo di  me come 

consigl iere,  io conosco qual i  sono i  canal i  a l l ' interno dei  qual i  

posso agire,  ero propr io un discorso legato al la c i t tadinanza 

che dic iamo fa fat ica.. .  Poi  magari  a poter capire di  quel lo 

che si  par la anche eventualmente in consigl io,  se non lo può 

seguire.  Comunque r i tengo che i l  termine di  10 giorni  s ia 

t roppo esiguo per degl i  at t i  così important i ,  soprattut to quel l i  

che r iguardano poi  del le spese che le famigl ie,  i  c i t tadini  

devo andare ad af frontare. Quindi ,  adesso vedremo un po'  

come fare per cercare una maniera.. .  Almeno questo t ipo d i  

at t i ,  far  s i  che rest ino pubbl ic i  per tempo maggiore. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Carel l i ,  preg o 

consigl iera De Tul l io,  vuole leggere le osservazioni  formulate 

durante i l  Consigl io?  
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Parla De Tull io (P.D.) :  In meri to al la TARI,  s i  suggerisce una 

modif ica al l 'ar t icolo 27 del  regolamento,  in part icolare a l  

punto 5 e 3.  Al  punto 5 r iducendo a massimo 5 i  component i  

del nucleo fami l iare,  lasciando i l  valore ISEE complessivo a € 

25.000. Al  punto 4 s i  sugger isce l 'aumento del  valore ISEE a 

€ 20,000,  a favore del la categoria ul t raottantenni .  Sempre in 

meri to al l 'appl icazione del la TARI,  s i  suggerisce di  inse r i re 

nel  regolamento l 'esenzione per le famigl ie con disabi l i  con 

percentual i  d i  inval id i tà maggior i  a l  74% e t i to lar i  d i  legge 

104 del  92, comma 3,  al la luce, ovviamente, del  reddi to 

fami l iare e proporzionalmente ad esso, ovviamente.  Per  

quanto r iguarda invece l 'appl icazione del l ' IMU, s i  suggerisce 

che venga reintrodotto i l  cr i ter io del le detrazioni  per c iascun 

f ig l io a car ico. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iera De Tul l io .  Se non ci  

sono al t re osservazioni  pongo in votazione le osservazioni  

appena presentate. . .  l 'emendamento appena presentato dal  

consigl iere De Tul l io.  Pongo in votazione l 'emendamento 

presentato dal la consigl iera De Tul l io e sottoscr i t ta dai  

consigl ier i :  Gri l l i ,  Biancof iore,  Viscigl ia,  De Marzo,  Par is i ,  

Bozzo, Corcel l i ,  Sciacovel l i ,  Zaccar ia.  Chi  è favorevole? 13 

favorevol i  (Gri l l i ,  Biancof iore,  Viscig l ia,  De Marzo, Par is i ,  

Bozzo,  Corcel l i ,  Sciacovel l i ,  De Tul l io,  Zaccar ia,  Batt is t ra,  

Leonett i ,  Paparel la) .  Chi  è contrar io? Nessuno. Ci  s i  ast iene? 

4 astenut i  (Carel l i ,  Mercur io,  Santorsola,  Impedovo).  
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L'emendamento è stato votato favorevolmente dal la 

maggioranza. Adesso pongo in votazione i l  parere favorevole 

sul  regolamento che abbiamo esaminato così come 

emendato. Chi  è favorevole? 13 favorevol i  (Gri l l i ,  Biancof iore 

,  Viscigl ia,  De Marzo, Par is i ,  Bozzo,  Corcel l i ,  Sciacovel l i ,  De 

Tul l io,  Zaccar ia,  Batt istra,  Leonett i ,  Paparel la).  Chi  è 

contrar io? Nessuno. Ci  s i  ast iene? 4 astenut i  (Carel l i ,  

Mercur io,  Santorsola,  Impedovo).  Non essendoci  a l t r i  

argomenti  a l l 'ordine del  giorno, la sed uta è sciol ta al le ore 

11.50. Grazie.  

Chiusura lavori ore 11.50  
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

22/09/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 22/09/2014 

 Il Segretario verbalizzante 

Pasquale Paticchio 
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